
順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]

１.
歳入・歳出の概要と新年度に目指すものは。

増え続ける行政事業の効率化への考えは。

２.
結婚支援の現状と婚姻を増やす取組みは。

１.
大学のあるまちづくりを考えてみませんか。

１.
「未来を育む　ひとが輝く　信濃おおまち」の実現とは、どの
ようなものか。

持続可能な地域社会はどのように実現させるのか。

「次世代に引き継ぐ新たな大町市」とは、どのようなものか。

２.
ハラスメント対策においては何が最も重要と考えているか。

１.
学校再編の進捗と課題は何か。

新年度予算で子どもたちの教育環境は守れるのか。

校地跡地利用の検討組織は立ち上がったか。

２.
誰を守るための指針案か。

１.
住宅耐震化への課題は何か。

２.
条例制定により課題解決が図れるか。

太陽光発電の活用方策は。

３.
現状と課題は何か。

１.
開催に向けた進捗状況は。

誰もが参加・参画しやすい仕組みづくりに向けた考えは。

市内における観光消費額を上げるための取組みは。

６
１３番

大 竹 真千子
[一問一答]

北アルプス国際芸術祭２０２４について
(1)

(2)

(3)

(2)

自衛隊への名簿の提供について
(1)

太陽光発電について
(1)５

１０番
宮 田　一 男
[一問一答]

防災対策について
(1)

大町市職員ハラスメント対策指針で何が変わるか
(1)

４
４番

傳 刀　 　健
[一問一答]

教育環境は整っているか
(1)

① 改修工事等のスケジュールはどうか。
② 通学方法は安全か。

(2)

(3)

(1)

３
１５番

髙 橋　　 正
[一問一答]

大町市再生を考える
(1)

(2)

(3)

ハラスメントは無くなるか

２
１２番

中 牧　盛 登
[一問一答]

若者の県外流出対策について
(1)

少子化対策について
(1)
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１
１４番

山 本 みゆき
[一問一答］

新年度予算について
(1)

(2)
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
場所の選定や規模、その活用方法は。

道の駅に防災拠点としての機能を持たせるべきだ。

持続可能なまちづくりのランドマークとして、道の駅の明るい
未来をどのように作り上げるのか。

２.
未登録犬や狂犬病予防接種を受けていない飼い犬について、市
の対応は十分か。

違法状態の飼い犬が亡くなった際の対応策を考えるべきだ。

１.
指定避難所は災害時に機能するか。

高齢者や障がい者など支援を必要とする市民への避難所体制は
十分か。
避難所や家庭での備蓄は十分か。

避難所運営の体制は万全か。

１.
異常気象を克服する対策はどうなっているのか。

農産物等の輸出は順調に進んでいるが、これを活用して国内へ
の認知度を上げることができないか。

ガストロノミーツーリズムで大町の農業や観光を救うことがで
きるのか。

２.
健康で長生きするためのフレイル予防は、市民に浸透している
のか。

１.
香港でトップセールスを行った目的と成果は。

新しく観光大使を任命したがその効果は。

大町市の知名度はどうなっているか。

２.
市の人口推移は計画どおり進んでいるのか。

１.
外部侵入者対策や火災など、市の施設等におけるセキュリ
ティー対策や行動指針は。

防犯カメラの設置や不当要求行為などへの対応は。

２.
接遇に対する取組みは。

ガバナンス強化と研修などの必要性は。

コンプライアンスとガバナンスの在り方について
(1)

(2)

１１
８番

西 澤　和 保
[一問一答]

市役所におけるセキュリティーについて
(1)

(2)

(1)

１０
１番

植 松 悠一郎
[一問一答]

香港でのトップセールスと大町市の知名度について
(1)

(2)

(3)

市の人口について

フレイル予防対策について
(1)

９
３番

一本木 秀 章
[一問一答]

農業振興について
(1)

(2)

(3)

８
９番

栗 林　陽 一
[一問一答]

災害対応について
(1)

(2)

(3)

(4)

(1)

(2)

７
５番

堀　 　堅 一
[一問一答]

地域高規格道路整備に伴う道の駅建設について
(1)

(2)

(3)

愛犬の管理について
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順位
議 席 番 号
氏       名

[質 問 形 式]
質　問　項　目　及　び　要　旨

１.
子どもたちの読書活動推進の状況は。

新たな「子ども読書活動推進計画」策定の進捗は。

２.
「北アルプス国際芸術祭２０２４」開催準備の進捗は。

市民の文化芸術活動を支える条例制定の進捗は。

１.
この問題に対する大町市の対応における課題は何か。

１.
「観光客の市街地への誘導」について姫路市を例に問う。

「中心市街地の未来」について高松市を例に問う。

「移住したいまちづくり」について西条市を例に問う。

１４
７番

中 村　直 人
[一問一答]

視察先自治体を参考に考えるまちづくりについて
(1)

(2)

(3)

１３
１６番

大 和　幸 久
[一問一答]

大町市のセクハラ事件について
(1)

人を育む「文化芸術のまちづくり」について
(1)

(2)

１２
６番

太 田　昭 司
[一問一答]

読書と図書館について
(1)

(2)
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質問
順位

会 派 等 名
議席
番号

議 員 名
抽選
番号

登壇日
持ち
時間

開始時刻 終了時刻

1 個 人 １４ 山 本 みゆき 2月28日 （50） 10時00分 10時50分

2 個 人 １２ 中 牧　盛 登 （50） 11時05分 11時55分

3 個 人 １５ 髙 橋　　 正 （50） 13時00分 13時50分

4 個 人 ４ 傳 刀　 　健 （50） 14時05分 14時55分

5 個 人 １０ 宮 田　一 男 （50） 15時10分 16時00分

6 個 人 １３ 大 竹 真千子 2 2月29日 （50） 10時00分 10時50分

7 個 人 ５ 堀　 　堅 一 4 （50） 11時05分 11時55分

8 個 人 ９ 栗 林　陽 一 6 （50） 13時00分 13時50分

9 個 人 ３ 一本木 秀 章 7 （50） 14時05分 14時55分

10 個 人 １ 植 松 悠一郎 8 （50） 15時10分 16時00分

11 個 人 ８ 西 澤　和 保 9 3月1日 （50） 10時00分 10時50分

12 個 人 ６ 太 田　昭 司 10 （50） 11時05分 11時55分

13 個 人 １６ 大 和　幸 久 11 （50） 13時00分 13時50分

14 個 人 ７ 中 村　直 人 12 （50） 14時05分 14時55分

※①所要時間は、分単位

　③所要時間、開始時刻及び終了時刻は目安です。進行状況等により、前後することがあります。

令和６年 大町市議会３月定例会

市政に対する一般質問通告者及び発言順位

　②一問一答方式を選択した議員の所要時間は( )書きで表示し、50分としています（質問時間
　　は20分）。


